

R7年度 機械科3年生課題研究二学期中間発表会を実施しました。

(=総合的な探究の時間中間発表会)

11月25日（火）機械科3年生の教室において課題研究中間発表会を行いました。各教室にはWi-Fiが完備され、プロジェクターもあります。各自がパソコンを持参していますので、データの整理もスムーズに行うことが出来る環境は本当に素晴らしいです。

本校では総合的な探究の時間を課題研究で代替しています。今回は中間発表として一学期に引き続き、現在の進行状況を振り返りました。今年度は6班に分かれ、毎週月曜日の3時間、様々なテーマについて取り組んでいます。

- ・色々な加工方法を用いたものづくり
- ・高校生ものづくりコンテスト（溶接作業部門）への挑戦
- ・自由テーマのものづくり
- ・原動機を用いた車両製作
- ・地域貢献：車いすのメンテナンス、出前授業、学園祭たら復活
- ・校内の修繕

最終的には来年の2月6日（金）5～6限目に保護者、二年生、そしてリモートで一年生が参観授業を行います。なお、車いすのメンテナンスについては同じく2月10日に島根大学で実施される「しまね探究フェスタ」で発表予定となっております。

